

**DEPORTES | Ciclismo**

**Priego volverá a ser epicentro de la II Vuelta Ciclista a la Subbética**

**Organizada por el Club Ciclista Puerto del Cerezo, se disputa los días 25 y 26 de junio**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Lunes 6 de junio de 2011 - 18:25



Dos etapas en línea y una crono conforman la segunda edición de la Vuelta Ciclista a la Subbética, que se celebrará durante los días 25 y 26 de junio en Priego de Córdoba, organizada por el Club Deportivo Ciclista Puerto del Cerezo, con la colaboración de las delegaciones municipales de Turismo y Deportes, y distintas entidades y firmas comerciales.

Una segunda edición que ha sido presentada por el presidente del club ciclista prieguense, Juan José Torres; y los concejales en funciones de Turismo y e y José Rodríguez, respectivamente.

La prueba da un salto importante de calidad en su organización, al contar con el apoyo logístico de la firma malagueña Deporinter, organizadora entre otras

De la misma forma se espera la presencia en la vuelta, de equipos ciclistas procedentes de distintos puntos del país, con una cifra de corredores que podría rondar los 170 participantes.

El corredor malagueño del equipo Semar de Granada, Daniel Crespo, lucirá en su maillot el número uno, que le acredita como vencedor de la primera edición, siendo uno de los principales favoritos para hacerse con el triunfo final.

**LAS ETAPAS**

En cuanto a las etapas de la II Vuelta Ciclista a la Subbética; la primera tendrá un recorrido de 77,1 kms, con salida neutralizada de la Ciudad Deportiva de Priego, en torno a las 10:00 horas del 25 de junio.

La salida real de la etapa se dará en el P.K. 17,100 de la A-333, dirigiéndose los corredores hacia Fuente Tójar, donde se situará el primer puerto puntuable y una meta volante. De ahí, el pelotón tomará dirección a la Estación de Luque, donde estará el primer sprint especial, tomando dirección a la localidad de Baena, donde se instalará la segunda meta volante de la etapa.

Una vez dejada Baena, la carrera iniciará su regreso a Priego, afrontando antes el segundo sprint especial, situado en la aldea de Zamoranos. La entrada a Priego se hará por el Camino de los Silos, en dirección a la Avenida de la Juventud, donde estará instalada la meta.

La segunda etapa será una contrareloj individual en la tarde del 25 de junio, que tendrá su salida de la aldea prieguense de Zagrilla Baja, con un trazado prácticamente llano de 10,2 kms, teniendo la línea de llegada en el Jardín Micológico. El tiempo estimado por la organización rondará los 15 minutos, comenzando la carrera en torno a las 17:00 horas, dependiendo del número final de corredores inscritos.

Finalmente, en la mañana del 26 de junio se disputará la etapa reina de la vuelta, tanto por su recorrido, de 98,4 kms, como por su trazado, con dos puertos de segunda y dos de tercera categoría.

La salida neutralizada tendrá lugar a las 10:00 horas de la céntrica Plaza de la Constitución, dándose la salida

real en el P.K. 28,400 de la A-339.

Desde ahí, los corredores llegarán a la localidad de Almedinilla, donde estará instalado el primer sprint especial de la etapa, para volver de nuevo a Priego de Córdoba por la Avenida de Ramón y Cajal, donde se instalará una meta volante.

Los corredores iniciarán el camino hacia la localidad de Cabra, afrontando antes el puerto de El Mojón, de segunda categoría, y la meta volante instalada en la localidad egabrense, para dirigirse a Doña Mencía, donde se ubicará el segundo sprint especial de la etapa.

La segunda dificultad montañosa será el puerto de Zuheros, con un desnivel máximo de 6,1 por ciento, continuando hacia Luque para afrontar el puerto de los Montes de Luque, e iniciar el regreso a Priego de Córdoba, pasando por Fuente Alhama.

A tres kilómetros de meta, los corredores tendrán que salvar la última tachuela de la jornada, situada en el puerto de Sierra Leones, para concluir la etapa, de nuevo en la Plaza de la Constitución, donde estará instalada la línea de meta.